

第482号 2010年2月28日

日本共産党中央区議団

中央区 築地 1-1-1
電話 3546-5563
FAX 3546-9570



お元気ですか

志村 たかよし です

中央区の来年度予算案を検証

来年4月1日時点で、保育所待機児をゼロにするというけれど…

お母さんたちの願いは区立保育所への入園

「保育園に子どもを預けたい…」
働きたいお母さんのねがいです。

保育園と言っても、保育園にはいくつかの種類があります。

★認可保育所

国の基準に基づいた保育所です。

そのなかには、

- ・区立で区が管理運営
- ・区立で民間企業が管理運営
- ・私立の保育園

★無認可の保育園

★認証保育所

国の基準を下回るが、東京都が認めた保育園

認証保育所は、園庭もなく、保育料も高く、様々なサービスはオプションとして別途料金がかかります。

月島駅前「認証保育所」ちやいわっく月島駅前保育園（上写真）は、居酒屋のあるビルの3階に設置されていて、子どもを育てるのにふさわしい環境となっているのか不安なところもあります。

★その他にも、保育園と幼稚園を合わせた「認定こども園」（区内2ヶ所に設置予定）があります。

区は、現在の待機児童を130名余と言いますが、認証保育所に預け

ていて認可保育園を申し込んでいる人は「待機児」に数えていないため、実際に認可保育園を希望する待機児は、2月1日現在で、435名もいるのです。

区は、「待機児ゼロ作戦」によって来年4月1日時点で、認可保育所に217名増（今年4月1日比）の1852名、認証保育所に120名増の555名、

認定こども園に90名、が入園できるとしています。

認可保育所の入所は217名増としますが、2月1日時点でも認可保育所に入りたい人が435名もいるのに間に合うのでしょうか。

人口をドンドン増やしながら、保育園対策などで後手に回った行政の責任が問われています。

早急な認可保育所増設は区の責務ではないでしょうか。



居酒屋の3階（←）に保育園があります

来年度予算案で示された保育
所増設計画

●人形町保育園の整備で35名増

民間の資金を活用するPFI手法
によって人形町保育園と人形町区民
館を複合施設に建て替える計画が進
んでいます。その複合施設の1階
と4階に保育園が出来ます。

今年11月1日開園予定で、定員は、
以前より35名増えて105名となり
ます。



公園に面した日本橋保健センター等複合施設



月島第一児童公園内での聖ルカ仮園舎の工事

●掘留町保育園の開設で70名増

建て替えのため、日本橋保健セン
ター等複合施設を使用していた人形
町保育園が人形町に戻った後の施設
スペースを活用して、指定管理者制
度による民営の認可保育園を開設し
ます。

来年1月1日から、定員は、70
名程度です。

●かちどき西保育園の新園舎取得で
26名増

勝どき駅前再開発地区内の「勝ど

きビュータワー」の3階部分を取得
して、かちどき西保育園を今年の12
月に移転します。
定員は26名増の120名になりま
す。

●私立認可保育所の改築で41名増
月島4丁目の私立認可保育所の改
築で定員を41名増の101名とし、
ゼロ歳児保育も実施します。移転は、
来年3月下旬を予定しています。

中央区日本共産党後援会が総会

2月20日、日本橋公会堂で、中
央区日本共産党後援会第29回総会
が開かれました。

沖山明彦会長の挨拶で始まった
総会では、各後援会の活動報告や
参議院選挙に向けてのとりくみの

交流が行われました。

忙しいなか来ていただいた前進
座の嵐圭史さんからは、日本共産
党への期待と連帯のあいさつがあ
り、小池あきら参議院議員からの
メッセージも紹介されました。



開会の挨拶をする沖山明彦会長



前進座の俳優、嵐圭史さんも挨拶